

R2.財光寺中学校スポーツフェスティバルから

台風14号のために10月12日(月)に順延した財光寺中学区スポーツフェスティバルでしたが、当日は爽やかな天候に恵まれて、全校生徒一人ひとりが思う存分力を発揮してくれた行事となりました。『虹輝燦然』のスローガンの下、生徒会主催の全校制作が生徒達を見守るように正面を飾り、3年生のリーダーを中心に力強いエール、各学年熱戦となった団技、工夫を凝らした楽しくユーモラスなダンス、そしてフェスティバルに華を添えた吹奏楽部の素晴らしい演奏。最後は、各学年・学級のために燃えに燃えた学級対抗リレーと、半日の日程とは思えないくらいの盛り上がりを見せてくれました。以下当日の様子です・・・!



全校制作『虹輝燦然』のスローガンと生徒会



松尾生徒会長の開会あいさつ



準備運動：清水保体委員長



★なかなか決まっているね★



盛り上がるテント内!



治田さんの見事なかけ声と素晴らしいエールでした!



1年生：「長縄跳び」 跳びます、飛びます、とことん跳びます1年生団技!!



役員もしっかり頑張っています！

2年生：「綱引き」～両軍の熱戦に主任の判定にも緊張感が……！！



仕事の合間にハイパチリ！

3年生：「ウーパボール」 最後は、3組 VS 4組のデットヒートでした！

ダンス・ダンス・ダンス 各学年楽しそうでした！



見事なバトンパス！



激戦を制した3年4組！



スポフェに華を添えてくれた吹奏楽部の演奏！